

## Arias reclama treguas en Nicaragua y El Salvador

LN-15-12-87

EFE, AFP, Madrid, España

Lo más urgente para avanzar en el proceso de paz en América Central es lograr una tregua tanto en El Salvador como en Nicaragua, afirma el Presidente de Costa Rica, Dr. Oscar Arias, en declaraciones que publicó ayer el diario español El País.

"Esa tregua podría conducir después a un cese del fuego y alcanzado éste, creo que va a ser más fácil poner en práctica una amnistía, levantar el estado de sitio y garantizar que ningún territorio sea utilizado por fuerzas insurgentes", opinó el mandatario.

Respecto a los recientes acuerdos de la "cumbre" Reagan-Gorbachov, el Jefe de Estado costarricense lamentó que haya voluntad para llegar a un acuerdo de esa naturaleza (sobre armas nucleares) y se mire con indiferencia cómo aumenta la fabricación de armas convencionales.

"Son armas convencionales las que están matando a nuestros jóvenes", precisó. "Nosotros quisiéramos que existiera el mismo respeto, tanto para utilizar la bomba atómica como un arma convencional y que matar a muchos poco a poco fuese tan condenable como matar a muchos en un solo día", enfatizó.

La comitiva presidencial, que se encuentra en Estocolmo, Suecia, proseguirá hoy su gira hacia otras dos naciones europeas: Finlandia y Dinamarca.

Respecto al proceso de pacificación, el Presidente afirmó que "si no hacemos un esfuerzo muy grande por enterrar todo tipo de dogmatismos, por ser más flexibles y transigentes, va a ser muy difícil que podamos cumplir lo acordado" e insistió en que "lo más urgente es una tregua en El Salvador y Nicaragua".

Sobre la concesión del premio Nobel de Paz, que recibió en Oslo, "no ha sido otro que el de señalarnos a los cinco mandatarios centroamericanos el deseo de que sigamos sin desmayos por la ruta que hemos escogido y que nos esforcemos para alcanzar la paz mediante la negociación y el diálogo y no por la violencia y la guerra".